

## AMLO PIDE PRUDENCIA ANTE “ANULACIÓN” EN LA CUAUHTÉMOC



Luego de que el TECDMX anulara la elección “por violencia de género”, el Presidente llamó a tener cuidado sobre las causas. Pág. 10

# Llama López Obrador a tener cuidado con el caso Cuauhtémoc

**DECLARÓ QUE DEBEN REVISARSE BIEN** las acusaciones que se están poniendo sobre la mesa para anular la elección en la alcaldía

**FRANCISCO MENDOZA NAVA**  
nacion@contrareplica.mx

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) pidió esperar la definición de las instancias correspondientes ante los constantes recursos para defender y anular la elección para alcaldesa en Cuauhtémoc, Ciudad de México. Esto luego de que el fin de semana el Tribunal Electoral de Ciudad de México anunciara la anulación de los comicios por violencia de género contra la morrenista Catalina Monreal Pérez y Alesandra Rojo de la Vega adelantara que acudirá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para buscar preservar su triunfo.

Durante la ‘mañanera’, AMLO dijo que debe tenerse cuidado en el tema de las acusaciones que se están poniendo sobre la mesa para anular la elección en la alcaldía Cuauhtémoc. Al respecto, indicó que las acusaciones de fondo para exigir repetir una elección suelen tener que ver con fraude, compra del voto, falsificación de actas y relleno de urnas, pero que ahora que se habla de “insultos” es otra cosa.

“Y el tema de violaciones por agravios de género, hay que verlo con mucho cuidado. Yo fui acusado de eso, y nunca le he faltado el respeto a una mujer, y me acusó la candidata Xóchitl [Gálvez Ruiz] y no procedió. Entonces, hay que ver bien las cosas, a fondo”, expresó el mandatario.

López Obrador comentó que es bueno que existan otras instancias legales para

que no se piense que desde el oficialismo se desea que exista la ‘Ley del embudo’, es decir, buscar que las normas les beneficien solo al bloque gobernante. Sostuvo

que no ellos no están acostumbrados a eso, sino que siempre actúan apegados a la máxima de “Al margen de la ley, nada, y por encima de la ley, nadie”.

Finalmente, AMLO llamó a esperar la definición de las instancias correspondientes sobre la elección en Cuauhtémoc, a que no se preste el tema a especulaciones y a que no haya presiones de ninguna índole sobre los magistrados electorales. Sobre ello, subrayó que durante la definición del reparto de plurinominales la magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso y la consejera Dania Paola Ravel denunciaron presiones para incidir en su voto. ●



**El presidente** pidió no ejercer presión sobre los magistrados electorales. Cuartoscuro

